
第２０回厚生常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 平成２７年２月１８日（水曜） 午前 ９時３０分 

 休憩時間  9:48-9:51 9:55-9:57 10:24-10:38 11:18-11:19 11:38~11:39 

                午前１１時４７分 

会 議 場 所 役場３階 第１委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

委員長  岡﨑榮太郎 委 員 唯野 義勝   議長 広瀬 重雄 

副委員長 髙橋 仁美 委 員 吉田 敏郎  

委員 髙橋 源   

        

説 明 等 に 

出 席 し た 

者 の 氏 名 

住民生活課長 弦巻 潔 子育て支援課長 安田敦史 医事係長 藤澤英樹 

公営住宅係長 松田奈巳 課長補佐 佐々木快治  

生活環境係長 鈴木昭博 子どもセンター長 谷川宜延  

国保医療係長 竹川恭史 子育て支援係長 上嶌 寛  

保健福祉課長 中川ゆかり 児童係主事 佐藤文彦  

課長補佐   有澤 勝昭 児童係主任 藤村 学  

介護保険係長 佐々木博史 公立芽室病院事務長 大野邦彦  

在宅支援係長 塚田 直子 事務長補佐 菅原庸晴  

事務局職員 局長 西科 純 次長 剣持 和裕  

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 委員長が開会を告げ、事務局長から本日の委員会の日程について説明する。 

２ 議 件 

（１）調査事項 

 （１） 新年度主要事業について 

ア 住民生活課   資料１ 

    イ 保健福祉課長  資料２ 

    ウ 子育て支援課長 資料３ 

    エ 公立芽室病院  資料４ 

３ その他 

 （１）次回委員会の開催日程について 

 （２）その他                                   

２ 議 件（１）調査事項 新年度主要事業について 

・住民生活課長から説明後、質疑を行う。 

・髙橋（源）委員： この公営住宅は、何年ころから空き家となっているのか。 

 ・住民生活課長： 資料２の２Pに示しているとおりである。 

 ・髙橋（源）委員： 丸２年空き家となっていたのになぜ対策を講じてこなかったのか。 

 ・住民生活課長： 随時募集をしていたが、家賃比較などにより空き家が続いていたが、後

手の対応となってしまったのは否めない。 



 ・髙橋（仁）委員： １棟８戸だけ対処しようとしているが、原則論ではないか。全部を用

途変更できないのか。 

 ・住民生活課長： 道との情報交換しているなかで、現在入居者がいる場合、用途変更はで

きない。退去した場合随時、用途変更していく。 

 ・唯野委員： 棟内で移動する場合は。 

 ・住民生活課長： 家賃に変更が生じることから個別に調整、相談させていただく。 

 

・保健福祉課長から説明後、質疑を行う。 

 ・吉田委員： 社会的不適応支援システムの構築についてであるが、今までは委託料はなか

ったか。 

 ・保健福祉課長補佐： これまでは芽室町で行っていた。十勝全域で考える必要があり、こ

れまでは相談を委託していた経緯はない。 

 ・唯野委員： 地域包括ケアシステム推進事業について、公立芽室病院ではどのような対応

となるか。医師の余裕はあるのか。 

 ・保健福祉課長： 公立芽室病院でも検討しているが、開業医などとも連携を図っていくと

聞いている。 

 

 ・子育て支援課長及び担当係長、担当係から説明後、質疑を行う。 

 ・吉田委員： 乳幼児歯科保健対策事業について、フッ素塗布推進事業の対象を１歳６か月

から１歳に引き下げたのは芽室町の考えか。 

 ・子育て支援係長： 芽室町の考えである。 

 ・吉田委員： 他町の取組状況を把握しているか。 

 ・子育て支援係長： 管内状況について把握していない。 

 ・吉田委員： 幼児の虫歯予防について、乳幼児健診ではどう対応しているか。 

 ・子育て支援係長： １０か月健診がある。 

 ・吉田委員： フッ素塗布への問題は。 

 ・子育て支援課長： 医療機関でのものは無料とはならない。 

 ・吉田委員： 子どもセンター建設事業について、平成 26 年度予算事と変更となった理由は。 

 ・子育て支援課長： 敷地は発達支援センターとの兼ね合いであり、建設費用については西

子どもセンターの検証結果から面積を減らしたものである。 

 ・吉田委員： 面積はどの部分で減らしたのか。 

 ・子育て支援課長： １ 供用部分 ２ 運営実績に基づく整理 ３ 自然減により規模を

検証した結果、２０％程度減った。 

 ・吉田委員： ロッククライミングは。 

 ・子育て支援課長： 予定していない。 

 ・吉田委員： 建設費については、検討した中で削減できる部分は。 

 ・子育て支援課長： 実行計画等で精査している。１年１年検証しながら進めてきた。 

  

 ・公立芽室病院事務長、事務長補佐及び維持係長から説明後、質疑を行う。 

 ・吉田委員： 医師招へい確保対策費補助の出張医師謝礼補助はどういうものか。 

 

 

 

 



 ・事務長： 当院に診療科目がない医師等に対応している。 

 ・公立芽室病院事務長： 内科医師異動について、豊島早和子医師赴任。宮本名誉院長が定

年退職となり内科５人体制は変わらない。 

 

３ その他 

  （１）委員会の開催日時について 平成２７年２月２０日（金曜）午後１時３０分 

  （２）その他  

以上をもって、委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一 般 者 ８名 報道関係者 １名 合 計 ９名 

 記載のとおり報告する。 

 

 平成２７年２月１８日 

厚生常任委員会委員長 岡﨑 榮太郎 

 

 


